
 

                                                                                                               
 

Compte rendu 
Conseil de laboratoire du 11 octobre 2021 

_______________________________________________________________________________________ 
 
Membres présents :  
Statutaires : Thierry ATZENI, Céline BAEYENS, Marine BEAUDOIN, Catherine BORTOLON, Clémentine BRY, Arnaud CARRE, 
Florian DELMAS, Marc GANDIT, Christine JEOFFRION, Aurélie LANDRY, Morgane METRAL, Dominique MULLER, Murielle 
NTSAME SIMA, Sonia PELLISSIER, Hans ROCHA IJZERMAN, Anna TCHERKASSOF 
 
Représentants doctorants : Yuna BERTIN, Aurore GABORIAUD, Zoé LAKNER, Marine PAUCSIK 
 
Membres représentés : Laurent BEGUE-SHANKLAND, Catherine BLATIER, Aurélie GAUCHET, Aurélien GRATON, Jean-
Louis MONESTES, Muriel NTSAME SIMA, Caroline POULET, Annique SMEDING 
_______________________________________________________________________________________ 
 

Ordre du Jour : 
 

- Validation du compte-rendu du conseil du 9 février 2021 
- Vote sur le rattachement des membres 
- Validation de la co-responsabilité axe PCPC 
- Question des validations USMB pour les membres associés 
- Point sur les postes passés et à venir 
- Point sur la situation financière UGA et USMB 
- Fonctionnement site du laboratoire 
- Contraintes télétravail des doctorants 
- Rappel protocole COVID pour les expérimentations 
- Questions diverses 

 
Dominique et Arnaud font un tour d’horizon sur les départs, arrivées au sein du laboratoire depuis la rentrée universitaire.  
Aurélie Gauchet a été nommée PR à l’USMB, Emilie Berdoulat a obtenu sa mutation pour l’Université de Toulouse. 
Arrivée de 2 nouveaux doctorants, Aurore Gaboriaud à Grenoble (en lien avec LJK) et Rudy Jeanne à Chambéry (en lien 
avec LPNC). 
 
Validation du compte-rendu du conseil du 9 février 2021 
 

MEMBRES STATUTAIRES PRESENTS : 19                                    MEMBRES STATUTAIRES REPRESENTES : 9 
VOTANTS : 28   - Le quorum est atteint 
 
Pour : 26 
Contre : 0 
Ne prend pas part au vote : 2 
 
Vote sur le rattachement des membres 
Pour l’axe prévention  

- Astrid KIBLEUR   Associée 
 
Pour l’axe RAC 

- Alison CAILLE   Associée 
 
Les 2 demandes de rattachement sont acceptées à l’unanimité. 
 
Validation de la coresponsabilité axe PCPC 
Catherine Bortolon devient co-responsable de l’axe PCPC. Co-responsabilité validée à l’unanimité par le conseil 
de laboratoire.  

 
Question des validations USMB pour les membres associés 
Les instances de l’USMB demandent à ce que les membres associés des laboratoires soient présentés et validés 
par la Commission Recherche.  



 
 
 
Point sur les postes passés et à venir 
Pour 2021 
A l’UGA  
La demande de création de poste de PR en psychologie clinique de la santé a été refusée 
2 postes CDD ont été alloués.  
1 poste de volet 1 (Profil enseignement) 
1 poste de volet 3 (Profil enseignement et recherche) 
ADR EDISCE pour Aurore Gaboriaud co-encadrée par Jean Charles Quinton et Annique Smeding 
 
A l’USMB 
Arrivée d’Aurélie Gauchet sur le poste de PR. 
Retour d’un ¼ de poste de gestion administrative (CDD 1an, perspective de pérennisation du support)  
ADR allouée par le collège doctoral de l’USMB, Rudy Jeanne co-encadré par Sonia Pellissier et Astrid Kibleur 
(membre associée axe prévention) et Pascal Hot. 
 
Les recrutements d’Aurore et Rudy ont été particulièrement compliqués cette année du fait du passage à 
l’Université Intégrée.  
Impossible d'allouer une ADR EDISCE malgré la co-habilitation UGA et USMB pour un EC USMB rattaché à 
l'EDISCE. Cela semble avoir été décidé par l’UGA et justifié par le fait que l’USMB ne dote pas l’ED d’une ADR 
sur ses fonds. L’USMB répond quant à elle que cette ED est dotée sur la base des personnels UGA mais 
également USMB qui y émargent. 
Impossible d'allouer une ADR USMB si l'étudiant n'est pas inscrit au collège doctoral de l'USMB et il n'y a pas 
possibilité pour un EC psycho d'être rattaché à une ED USMB vu qu'actuellement les deux ED de l'USMB 
n'intègrent pas les labos de psycho. 
 
Pour 2022, nous attendons le retour des CA. 
 
Point sur la situation financière UGA et USMB 
Situation toujours critique à l’UGA concernant la masse salariale, remise à plat de la dotation des laboratoires 
avec possible augmentation de 10% en moyenne (sans aucun laboratoire ne voyant sa dotation diminuer). 
Un rappel est fait pour l’ensemble du laboratoire sur l’importance de respecter la charte de signature des 
articles. A l’UGA un non-respect de la charte peut influencer (négativement) l’importance de l’augmentation de 
la dotation. 
 
Pour rappel, pour notre laboratoire la charte est : 
Univ. Grenoble Alpes, Univ. Savoie Mont Blanc, LIP/PC2S, 38000 Grenoble, France (pour les membres UGA) 
Univ. Savoie Mont Blanc, Univ. Grenoble Alpes, LIP/PC2S, 73000 Chambéry, France (pour les membres USMB) 
 
Dominique précise que selon le VP Recherche de l’UGA, si les revues refusent absolument le « Univ. », les 
versions telles que Université Grenoble Alpes ou même University Grenoble Alpes devraient pouvoir passer. 
 
Pour l’USMB, compensation de l’Etat attendue, mais incertaine pour la masse salariale. Pour la dotation, 2 
Dialogues Objectifs Moyens (« DOM ») par an. Refonte des appels à Projets internes avec pour une unité telle 
que le LIP/PC2S financement d’un projet unique par laboratoire à hauteur de 10000€ max sans garantie 
d’attribution.  
 
Fonctionnement du site du laboratoire 
Nicolas rappelle les fonctionnalités du site du laboratoire avec un focus sur l’intranet.  
 
Dépôt Newsletter : mise en ligne du dépôt des informations (publications, appels à projets, expertises…) au fil 
de l’eau, qui seront ensuite récupérées et publiées dans la lettre d'information. 
Planning des réunions d’axe 
Prêt de matériel pour permettre à chacun de connaitre les ressources dont dispose le laboratoire (pour 
Grenoble) 
Proposition séminaire 21/22 : fichier à remplir dès que vous avez connaissance des dates pour ne pas avoir de 
chevauchement. En parallèle avertir Anne pour la diffusion de l’information. 
 
Vous retrouverez sur le WIKI administratif toutes les infos générales du LIP/PC2S et procédures UGA/Labo. 
Pour le moment il n’y a encore rien côté USMB. 
 
Contraintes télétravail des doctorants 



Côté UGA, depuis la rentrée les doctorants auront la possibilité de télétravailler de 0,5 à 3 jours par semaine en 
fonction du cadre qui aura été défini au sein de chaque structure en tenant compte de l'organisation collective 
du travail. Ils pourront également opter pour les jours "flottants" de télétravail. 
La validation sera faite par le directeur de l’unité de recherche sur avis de la direction de thèse.  
 
Cette possibilité n’est pas encore possible à l’USMB.  
 
Rappel protocole COVID pour les expérimentations 
 
Obligatoire pour tous. En cas de non-respect l’expérimentation pourra être arrêtée. 
 
Questions diverses    
 
Dominique et Arnaud ont évoqué la question d’un bureau pour les chambériens. La discussion sur cette 
question n’est qu’entamée, mais Dominique rappelle que si la mise à disposition d’un bureau nécessite des 
mètres carrés supplémentaires, cela aura une incidence financière sur le budget UGA du LIP/PC2S. 
 
 
 

La séance est levée à 12h00 


